



COMMUNICATION

Hommage à Jean-Pierre Beltoise

Communiqué de presse du 5 janvier 2022

Publié le 05 janvier 2022

Le 5 janvier 2015 s'éteignait le pilote automobile Jean-Pierre Beltoise.

Ce grand champion a été le symbole du renouveau du sport automobile français avec notamment 86 Grands prix de Formule 1 courus dont une victoire sur le mythique circuit de Monaco. Après sa carrière sportive, il s'est totalement consacré à la prévention et la formation aux risques routiers avec notamment l'ouverture de l'école de conduite sur circuit « Conduire juste ».

Son histoire est intimement liée à celle de notre ville. C'est en effet en 1952 à La Baule où il passait toutes ses vacances au sein de la maison familiale, que le jeune Jean-Pierre, en assistant aux préparatifs et au GP automobile de La Baule sur le circuit d'Escoublac, reçoit le déclic de la compétition automobile ! Il gagnera ensuite l'un des premiers gymkhanas de la place des Palmiers à La Baule-les-Pins. Toute sa vie, il aura gardé des liens très proches avec sa ville de coeur. Jean-Pierre Beltoise aura ainsi été l'invité d'honneur du Concours d'Elégance en 2010.

En cette « Année de l'automobile », la ville de La Baule-Escoublac tenait à rendre hommage à ce pilote qui a été l'un de ceux qui ont relancé le sport automobile en France au début des années 60, puis un précurseur de la sécurité routière.

Direction de la Communication
Mairie de La Baule-Escoublac